

Du hast viele Spuren der Liebe und
Fürsorge hinterlassen.
Die Erinnerung an all das Schöne mit
dir wird stets in uns lebendig sein.

Winterthur, im Juni 2020

Traurig aber dankbar für die gemeinsam verbrachte Zeit
nehmen wir Abschied von

Ernst von Allmen

25. Dezember 1934 - 5. Juni 2020

Ohne zu klagen hat er die zunehmend stärkeren
Krankheitsbeschwerden akzeptiert. Seit September 2019 war
sein neues Zuhause im Alterszentrum Neumarkt in Winterthur.
Er hat die liebevolle Betreuung vor Ort sehr geschätzt.
In den letzten Wochen war uns allen bewusst, dass nun die
schwierige Zeit des Abschiednehmens folgt. Wir wissen,
dass er sich immer über positive Momente und Begegnungen
gefreut hat.

In stiller Trauer:

Monika Peter-von Allmen und Ueli Peter
Maya von Allmen Scherrer und Josef Scherrer
Brigitta Tunzi
Rachid Ben Maatoug
Nejib Ben Maatoug
Felix und Madlen Peter
Andrea Peter und Dorian Egg

Aufbahrung bis Donnerstagabend 11. Juni 2020. Die Beisetzung findet
wegen der Corona-Zeit im engsten Familienkreis auf dem Friedhof
Rosenberg statt.

Wer Ernst anders als mit Blumen ehren möchte, gedenke der
Parkinson Schweiz, Postkonto 80-7856-2 oder
IBAN CH48 0900 0000 8000 7856 2, Vermerk: Ernst von Allmen.

Traueradresse:

Ueli und Monika Peter-von Allmen, Untere Breitlen 3,
8476 Unterstammheim